



# Instituto cumple 10 años y oposición ofrece defenderlo

Por Enrique Martínez

mexico@razon.com.com.mx

**EL ÁRBITRO ELECTORAL** conmemoró sus primeros 10 años como Instituto Nacional Electoral (INE) y el primer año de gestión de su presidenta, la consejera Guadalupe Taddei, quien hizo un reconocimiento a la sociedad mexicana por confiar en la autoridad.

Sobre su gestión, la cual ha atravesado por distintos momentos de polémica, principalmente por la designación directa sin consenso, de personas cercanas a ella en los puestos de mayor relevancia en el instituto, dijo que siempre actuó pensando en beneficio del INE.

Posteriormente, consejeros electorales y representantes de los partidos políticos hablaron de autocrítica y de defender al INE ante las intenciones de transformarlo o debilitarlo.

“Creo que esta institución debe sobrevivir por el bien de México, por el bien

de nuestra democracia. Creo que podrá evolucionar. Pero que este proceso de décadas de consolidación tiene que ser entendido como un gran producto social y tiene que seguir siendo la base de todo lo que se construye a futuro”, declaró el consejero Uuc-kib Espadas. El representante del PAN, Víctor Hugo Sondón, dijo: “Es altamente alarmante que aún haya embates que atenten contra el desarrollo de nuestra democracia, pues hemos visto la intención evidente de concentración del poder, buscado el debilitamiento de los controles y contrapesos indispensables en cualquier democracia”.

Hiram Hernández, representante del PRI en el Consejo General, respaldó al PAN en su defensa del INE y recordó que el tricolor es pionero en proteger la democracia institucional.

En su oportunidad, el representante de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, pidió al instituto que fuera autocrítico y escuchara las voces de todos los partidos.